Todesanzeige

In grosser Trauer müssen wir Abschied nehmen von unserem sehr geschätzten Arbeitskollegen und Freund

Eugen Elias Zöllig

Er verstarb am 7. August 2024 viel zu früh im Alter von 57 Jahren nach kurzer, schwerer Krankheit.

Wir verlieren mit ihm einen engagierten Mitarbeiter und Kollegen, der seine Aufgaben immer mit sehr viel Freude erledigte. Für seinen unermüdlichen Einsatz zugunsten der Berner Fachhochschule danken wir ihm von ganzem Herzen. Wir werden Eugen als hilfsbereiten und aufgestellten Menschen in Erinnerung behalten.

Unsere Anteilnahme und das tiefe Mitgefühl gelten seiner Familie und seinen Angehörigen.

Berner Fachhochschule BFH

Felix Mäder, Verwaltungsdirektor

Stephan Kossack, Leiter Immobilienbetrieb Biel/Burgdorf